

Fecha 12.03.2015	Sección Empresas y Negocios	Página 24
---------------------	--------------------------------	--------------

## Mi elección fue transparente e irreversible: G. Arballo

**LA CALMA** regresa al interior de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC). Los seis días previos serán recordados por sus integrantes por una sorpresiva división motivada por su proceso interno de elección del nuevo presidente.

En su primera conferencia de prensa, el líder entrante, Gustavo Arballo, dejó en claro: su elección fue transparente y se realizó a pesar de los esfuerzos por inhibir el voto.

En la recta final de la contienda, el viernes pasado su único competidor, Tuffy Gaber, fue descartado por no cumplir

**“Con un solo voto ganábamos”, dijo ayer el nuevo dirigente de los constructores del país.**

con la solvencia moral requerida. “Con un solo voto ganábamos”, afirmó. El nuevo dirigente vivió ayer su primer día de actividades con el gobierno federal al recibir al titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, en la inauguración de su congreso anual.

El programa preliminar indicaba que el presidente Enrique Peña Nieto estaría en la

apertura, pero una gira por San Luis Potosí lo impidió.

“Con base en nuestros estatutos, soy el presidente de la cámara y eso es irreversible”, expresó Carballo.

El dirigente compartió cifras “históricas” del proceso de votación para argumentar sus palabras. Cualquier intento por evitar que se interrumpa su gestión, refirió, no prosperará porque se privilegió la legalidad.

Ahora, su principal reto es la unidad entre los más de 10,000 agremiados de la cámara, sobre todo entre los simpatizantes de Tuffy Gaber. *(Alejandro de la Rosa)*

